

HAGA CLIC EN EL PUNTO ROJO Y SE SORPRENDERÁ

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS GRANADA TELEVISION

La Junta prevé dar un impulso al Instituto del Taxi en la próxima Junta Rectora

75 años Radio GRANADA

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO
Lunes, 5 de octubre de 2009

LOJA Máx. 27° Min. 13°



Hoy Por Hoy

Carles Francino

← OIR AUDIO

Trescientos civiles juran bandera con motivo del XII aniversario del Madoc

Trescientas personas han participado hoy en Granada en el acto de jura de bandera de personal civil organizado con motivo del XII aniversario del Mando de Adiestramiento y Doctrina (Madoc). El acto, celebrado en la explanada del Palacio de Exposiciones y Congresos y presidido por el teniente general jefe del Madoc, Francisco Puentes Zamora, ha incluido la imposición de condecoraciones a personal militar y civil y el reconocimiento a personalidades y entidades que han colaborado con el mando.

A la jura de bandera, en la que han participado desde cargos públicos como el concejal y presidente provincial del PP, Sebastián Pérez, hasta ciudadanos anónimos como una anciana de más de 90 años, ha precedido la imposición de condecoraciones a personalidades como el ex vicerrector de Posgrado y Formación Continua de la Universidad de Granada, Francisco Martos.

También se ha reconocido, entre otros, al subdelegado del Gobierno, Antonio Cruz, el concejal de Relaciones Institucionales, José María Guadalupe, el presidente de la Asociación de la Prensa, Antonio Mora, y el ex presidente del Círculo de Amigos de las Fuerzas Armadas de Jaén Lucas Ramírez Sánchez.

Durante su intervención, Puentes Zamora se ha referido a las nuevas amenazas mundiales, como los ataques cibernéticos, la crisis energética o el terrorismo, para apelar a la defensa, "no sólo de las fronteras sino de todos los que habitan en ella, sin distinción", y ha dicho que los militares deben ser "ejemplo de buenos ciudadanos".

La ceremonia pretendía brindar la oportunidad de prestar juramento o promesa ante la bandera a los ciudadanos que, sin querer vincularse a las Fuerzas Armadas con carácter profesional, quieren manifestar su compromiso con la defensa de España.

Publicada el Sábado, 3 de Octubre de 2009 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A © [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



La Radio, en directo

- SE2 - Radio GRANADA
- SE2 - Radio MOTRIL
- SE2 - Radio GUADIX
- SE2 - Radio BAZA
- SE2 - Carrusel Deportivo GRANADA
- SE2 - ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO
- dial - Cadena Dial
- 40 Principales
- m80 - m80 Radio
- Radiole - Radiole
- Máxima FM

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

AYUDA PSICOLÓGICA
por Juan Francisco Delgado

UNA RECETA PARA LA SALUD
por Juan Carlos López

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

• **Publicidad web**